

矢巾中文化祭 スローガン「色」!

■ 文化祭

10月7日(土)、矢巾中「文化祭」が開催されました。本校の二大行事であるこの文化祭は、オープニング・合唱コンクール・文化部発表・吹奏楽部演奏・壁新聞・教科作品・生徒会企画(演劇・全校合唱)など、日頃の取り組みに加えて、学級・学年、そして学校全体として360人が、創立59年現在の矢巾中の「文化」

を発信することで、感動を共有し合うための行事です。

当日は、それぞれのすばらしい発表に感動しました。そして、自分たちが一生懸命に取り組んだことに生徒自身も感動したと思います。

「文化祭」を成功させるには団結力が必要です。取り組み中、なかなか思うような合唱や新聞が出来ずに苦労しました。しかし、当日の発表には満足感が表れていました。「文化祭」の中で創造した様々な力を、これからも学校生活の中で磨き上げていって欲しいと思います。



校報

矢巾中

世界に響け 矢中魂

第8号 文責 侘美 庸



■ いじめゼロ宣言

59期生徒会が、いじめをせず自他の生命を大切にする創作劇「連鎖の果てに」を発表しました。上演後全校生徒で「すべての命を大切にすること」を誓い、宣言をしました。

■ 11月16日授業参観日

3年生は進路事務説明会を開催します。

